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【会長の時間】　　　　　　　 渋澤健司　会長

　皆様こんにちは、本日は12月第1例会に多く
の皆様に出席頂き、誠にありがとうございます。
始めにご報告いたします。先週12月1日に、国
際ロータリー第2570地区、立原雅夫パストガ
バナー（2017―18ガバナー指名委員長）より
連絡が入り埼玉グランドホテル本庄でお会い致
しました。
　内容は、2017年11月22日にRID2570ガバ
ナー指名委員会が開催され、2018年7月1日～
2019年6月30日のガバナーエレクトを本庄RC
「茂木正」様に決定した旨の内容でありました。
指名委員全員一致の賛成での件で、本庄RCに
ての承認をお願いしたいとのことであります。
早速パスト会長会を本日10時より開催し、参
加パスト会長全員の承認を頂きました。その後
11時の理事会で審議し、多くの意見が出され
時間の関係もあり、臨時理事会を例会後に行い、
最終審議で決定し皆様には、改めてご報告させ
て頂きます。
　さて、今月は「疾病治療と予防月間」であり
ます。私も喉の風邪を引き気味で、予防の大切
さを痛切に感じております。現在、生命保険の
仕事をしている関係で、お客様家族の健康を応
援する補償とサービスを日々提案し、暮らしに
寄り添う活動をしております。これまでの保険
は、万一の時や病気になってしまった場合の補

償が中心でしたが、最近では日々の暮らしから、
万一の時までいつでもお客様のパートナーとし
て、予防から治療給付まで全てのトータルサ
ポートをお届けしています。疾病予防では、ま
ず病気にならないことを考え、早期発見のため
の検査を受け早く見つけるお手伝いや、治療に
関しては最適で安心な方法を「セカンドオピ二
オンサービス」をとおし行っております。最近
ではベストホスピタルネットワークによる受診
手配や照会サービスを通し、専門的な相談もで
きるようになっております。また治療後のケア
をメンタルヘルスサポートサービスで行います。
各人のペースにあわせて、ゆっくりしっかり健
康な毎日をとりもどすケアも行います。
　最近保険会社研修会での話題を紹介致します。
　癌による死亡者数は、全世界で年間820万人
（2012年）あります、2030年には1300万人
に増加するといわれます。2年ほど前のテレビ
でも取り上げられておりましたが「線虫」で早
期癌の発見が可能になったセミナーでありま
す。広津崇亮教授の話で、線虫が尿によって高
精度にがんの有無を識別できる事を突きとめま
した。当初、癌患者には特有のにおいが有るこ
とが、臨床現場で知られており、この匂いに注
目し当初は犬をもちいて癌診断しようと試みま
したが、集中力の問題で1日に5体程度しか調
べられませんでした。そこで線虫に注目し、走
性行動から簡単に反応を調べられることを発見
しました。癌による死亡を防ぐ最も有効な手段
は早期発見・早期治療です。しかし我が国の検
診受診率は約30％にとどまっております。そ
の理由は「面倒・費用が高い・痛みを伴う・診
断まで時間がかかる・癌種ごとに異なる検査を
受ける」などがあります。そこで線虫の癌診
断テストは、①苦痛がない：1滴の尿サンプル
でOK ②簡便：尿の採取に食事制限はない③早
い：診断結果まで1時間半④安価：1検体当た
り数百円でOK ⑤全ての癌を1度に検出：10種
類の癌すい臓癌も含め可能⑥早期癌の発見：ス
テージ0.1の可能⑦高感度：感度95.8％の結果
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であります。このように医療の技術は日進月歩
でありますが、我々ロータリアンが世界で奉仕
活動をするにはまず健康でなくてはなりません、
皆様と共に健康で毎日を送りましょう。以上で
会長挨拶を終わります。

【幹事報告】　　　　　　　　 坂田清茂　幹事

【ニコニコＢＯＸ報告】
　本日は、クラブ協議会です。宜しくお願いし
ます。

加藤玄静
「大阪の地区大会の報告を致します。」

佐藤賀則
「加藤玄静RI会長代理様、大阪2660地区大会
大変ご苦労様でした」

【出席率発表】

【次回プログラム発表】
12月14日㈭　12：30～　第２例会　
卓話：島田佳宣氏
テーマ「腎・アイバンクについて」

【楽市：11月 26日】

渋澤健司 坂田清茂 渋谷修身 下山正男
岡崎正六 春山茂之 井古田悦男 金井福則
矢島淳一 茂木　聡 五十嵐敦子 永井保之
須永秀和 飯塚明男 戸谷清一

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率

77 名 ３名 74 名 30 名 51.3％


